

## EL GRUPO ECOPETROL ENTREGÓ +\$3.400 MILLONES

### para ayudas humanitarias y fortalecimiento del sector salud de Casanare.

ENTRE TODOS NOS CUIDAMOS

GRUPO COOPEREMOS

## Trabajadores y contratistas de **Ecopetrol** entregaron 133 mercados a través de la Fundación GE



Con el aporte de empleados y contratistas, la Fundación Gente **Ecopetrol** entregó un total de 133 mercados durante la donatón realizada por la comunidad de El Morro, el domingo 5 de julio.

Con los aportes recolectados por la Fundación GE se adquirieron alimentos y productos de aseo, que fueron entregados a la corregidora de El Morro y serán distribuidos a familias en condición de vulnerabilidad en las veredas.

La Empresa agradece a quienes hicieron posible esta contribución para mitigar las necesidades que enfrentan muchas familias debido a las restricciones derivadas de la pandemia por la covid-19.

Con estos mercados ya son 227 las ayudas que los empleados y contratistas de **Ecopetrol** comparten con la comunidad del corregimiento El Morro, a través de la Fundación GE.

Durante la jornada también se entregaron 300 kits alimentarios suministrados por **Ecopetrol** a la Gobernación de Casanare y la Alcaldía de Yopal, como aporte para la atención a la pandemia.

La compañía destaca la gestión de la comunidad para hacer frente a la emergencia y reitera la necesidad de mantener activos todos los protocolos y las medidas de prevención para evitar el contagio del virus.

#Casanare

Martes, Julio 7, 2020 - 10:25



Su nombre



Comentario \*

Guardar

### Nosotros

Publicamos las noticias más importante del Departamento de Casanare, los hechos más relevantes de Colombia y Ademas Avisos de Clasificados.

### Categorías

- Generales
- Cultura
- Deportes
- Clasiicados

### Enlaces rápidos

- Inicio
- Contacto